

# Metro, buses rurales y trenes serán gratis por las elecciones este fin de semana

**DOBLE JORNADA.** *Habrá “2.700 servicios para zonas rurales y aisladas”.*

**E**ste sábado 26 y domingo 27 de octubre serán las elecciones de autoridades municipales y regionales, donde el llamado es a votar en cualquiera de estos dos días. Para facilitar el proceso, el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, explicó ayer que el “Metro y trenes de cercanía, así como todos los servicios rurales y subsidiados por el Ministerio, servicios especiales, van a ser gratuitos”.

Las personas “igual tienen que validar (su pasaje) en el caso de acceder al Metro o a un servicio suburbano de trenes, para que podamos tener un buen registro de las personas que acceden al servicio”, agregó el secretario de Estado, y “si va a ocupar el código QR, debe tener saldo, aún cuando se le cobre cero, (porque) el sistema sólo funciona si usted tiene algún saldo”.

En cuanto a los buses, el Gobierno señaló que hay subvencionados “2.700 servicios para zonas rurales y aisladas”, con el objetivo de acercar a los ciudadanos a los locales de votación.

## HORARIOS

La Subsecretaría del Interior publicó ayer en X que los “refuerzos de buses serán entre las 09:30 y 18:30 horas”, sumado a que el Metro de Santiago y los trenes de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) “adelantarán su horario de apertura y aumentarán su flujo”.

El detalle de cada recorrido, como lugares de partida y paraderos, junto con a qué hora pasará la micro, se puede revisar en las páginas web [www.gob.cl/chilevotainformado](http://www.gob.cl/chilevotainformado) y [elecciones.dtp.cl](http://elecciones.dtp.cl). En ChileVotaInformado, además, se pueden revisar los datos electorales -también disponibles en el Servicio Electoral, [servel.cl](http://servel.cl) -y dónde están ubicados los locales de votación.

Como ejemplo de esta política pública, el Ministerio de Transportes destacó ayer que en la Región de Valparaíso “38 pasajeros de la Isla Alejandro Selkirk se embarcaron con dirección a la Isla Robinson Crusoe, para participar del proceso electoral”.